
「スカイマークの今後の方向性」  

法人会主催のセミナーが１２月６日 奄美観光ホテルで開催されました。 

 スカイマーク（株）代表取締役社長  市江 正彦 氏を講師にお招きし、 

「スカイマークの今後の方向性」というテーマでお話いただきました。 

会社の新たな取組やお客様への約束を基に 2017 年度定時運航率・運航率 日本

一を達成した等の話に参加者は、熱心に聞き入っていました。 

 


